

1年の中で最も暑い時期になりました。昨年は梅雨明けしないまま8月に入りましたが、今年の梅雨明けは早く、子ども達は元気に水遊びをしながら夏を楽しんでいます。この時期特有の感染症や今年は早めに訪れたRSウイルスなどもみられお休みの多いクラスもありましたが、今後も健康管理、安全対策には十分気をつけながら、この時期ならではの体験を取り入れ、子ども達と一緒に楽しんでいきたいと思います。

保護者の皆様も送迎時のマスク着用、手指消毒など引き続きご協力をお願いいたします。



## 8月・9月の行事

<8月>

3日(火) 未満児お店屋さんごっこ

25日(水) じゃが芋収穫祭

カレークッキング(きりん組・うさぎ組)

27日(金) わらべうた

(うさぎ組・きりん組)

<9月>

18日(土) 布団乾燥

28日(火) 内科健診 10:00~

### 今年の畑の野菜!

毎年きゅうりの収穫がダントツなのですが、今年は勢いなく、ちょっと調子の悪いきゅうりです。その代わりに過去3年挑戦してダメだったオクラ、昨年は「中山の土には合わない…」と諦めて植えませんでしたが、今年再チャレンジ!途中育ってないように見せかけて、「やっぱりダメか…」と思っていたら、咲きました花が!なりました実が!中山保育園初めてのオクラ、2本収穫です!!



・今年も残念ながらプール遊びはできませんが、テラスでタライの水をピチャピチャ感触を楽しんだり、水遊び玩具で遊んだり、園庭では水(お湯)のトンネルをくぐっては駆け回ったり、今年は水鉄砲の数も増やしてもらい、使い方も上手に友だちや職員にかけあって楽しんでいます。うさぎ組やきりん組さんは着替えることも体を拭くことも少しずつ上手になっています。

今月もたくさん楽しい水遊びができるといいです!!

### 7月のクッキング

7 月も給食室のお手伝いとしての触れるクッキングも楽しみました。7 月はとうもろこしの皮むきをきりん組とうさぎ組の子ども達がお手伝いしてくれました。むいてもむいても重なりあっている皮を、楽しそうにむいていました。ひげ(絹糸)は手にくっつくので「めんどうくさいなあ」なんて言いながらも、終わると「楽しかった!」といい体験ができたようで

保育園の畑にも、りす組が種から育てたとうもろこしが生長中。茎が太くなり、ひげもふんわりと見えて、ぐんぐん大きくなっているところです。いい感じに実がついているように思えるのですが…楽しみです!

# お店屋さんごっこ

今年も夏まつりの代わりにお店屋さんごっこをしました。予定では 29 日が未満児さん、30 日を以上児さんの日として 2 日間設けましたが、未満児さんのお休みが多く8月3日に延期することになりました。3日は元気に参加できますように…

30日の以上児さんのお店屋さんごっこは、まず初めに年長さんが買い物をしました。お店屋さんは職員が張り切って行い、選ぶおもちゃには悩みに悩みながらも楽しくお店を回っていました。年長さんの買い物が終わってからは、各お店についてもらい、年長さんの「いらっしゃいませ~」の声が響きわたる中、今度はうさぎ組さん、年中さんがいよいよ買い物の番です。ワクワクした笑顔の中にやや緊張した表情も見せながらホールに入ってきて、みんな嬉しそうに買い物を始めていました。お店屋さんをした年長さんは「最初緊張したけど、だんだん楽しくなってきた~」という声も聞かれ最後の方には、買い物する子ども達のチケットにちゃんと〇印がついているか「ちょっと見せて」「あっいいね」「こんどこっち、どれにする?」と丁寧すぎるほどの対応でお店屋さんになりきっていました。

そして以上児さんのお昼は〝お弁当″。ダムウエーター前に「おべんとうのなかやまや」がオープンしました。手作りチケット販売機からお弁当チケットを出し、お弁当を購入しました。お弁当の内容は給食だより〝ぐんぐん″をご覧ください。

おもちゃを選んで遊んで美味しいお弁当を食べて、楽しい日となったようで すね。

3 日(火)の未満児さんのお店屋さんごっこでは、りす組さんはお弁当になります。

#### ホールのお店

- **・かばん屋さん** かわいい
- 3 種類のお化け模様の紙袋から 選びました。
- ・**チケット屋さん** 5 色の中から好き な色のチケットを選びました。
- ・未満児ブース うちわ、ノート、お花、わたあめ、クリームソーダ、けん 玉、ヨーヨーと未満児職員と子ども達 の手作りおもちゃ 7 種類の中から 1 つ 選びました。
- ・**以上児ブース** ボール入れ、わな げ、的あてと、遊びのコーナーです。 3つの遊びを終えた後には景品もありま 1た。

### うさぎ室のお店は 保護者会ブース

- ・しやぼん玉 ミッキー、ミニー、ドナル ド、エイリアンから選びました。
- ・**エアヨーヨー** 乗り物と昆虫の仲間 たちから選びました。
- ・**うきうきすくい** ユニコーン、水族館の仲間から1つ、5色のきんぎょから1つと2つすくいました。

### ~お知らせ~

- ☆ きりん組年中児 1 名がお家の都合で退園しました。元気に頑張ってください。
- 東北福祉大生の実習が 8 月 16 日(月)~9 月 10 日(金)の期間で入ります。よろしくお願いします。
- ◆ 8月は夏休みやお盆期間もありお休みされるお子さんが多くなります。給食食材発注の兼ね合いからもお休みが前もってわかる方は早めに送迎表への斜線記入をお願いします。
  - 保育園には決められた夏休みがありません。お父さんお母さんのお休みの時には一緒に過ごすいい機会なのでご家庭でゆっくりお過ごしください。
- ✿ 時間によって駐車場が混み合うことがあります。お迎え時の滞在時間が長くならないよう、速やかな送迎にご協力をお願いします。

7月後半より、RS ウイルスだけではない、発熱、下痢、嘔吐などの症状が見られるお子さんが増えています。おたふく風邪のお子さんもいました。RS ウイルスは毎年秋から冬にかけて流行しますが、昨年は流行がなかったことで免疫がない分、今年は過去5年間で最も早い時期に増加しているようです。

嘱託医の先生に聞いてみたところ、今はいろいろな感染性のものが流行っており、熱が下がってもまた上がるというお子さんが多く見られるようです。免疫をつけることも必要ではあるので、感染しながら強くなりますが、食欲がなく顔色が悪いのは前兆なので気をつけてくださいということです。